

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシ



2018-2019年度

会長: 榎野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2018 November 21

■ 2018～2019年度方針  
ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.19

## 例会報告

●第2245回例会 平成30年11月21日(水)晴

●11月はロータリー財団月間

●ロータリーソング 手に手つないで

●出席報告 会員 87 名中 (79) 出席55名

出席率69.62%

●ゲスト紹介

写真家 秋山 真邦氏

●ニコボックス

「今日はお招きいただき、誠にありがとうございます。私の愛するセント・アンドリュースの話を楽しんでいただければ幸いです。」 秋山真邦氏

「秋山先生、ようこそいらっしゃいました。昨年6月のスコットランド旅行では色々ありがとうございました。本日の卓話、楽しみにしております。」

榎野智之君、内間三好君、山本秀樹君

「本日、入会希望の森くんがオブザーブしております。よろしくお願ひ致します。」 山村博伸君

「新入会員候補の森さんを紹介します。宜しくお願ひ致します。」 田中正次君

「11月6日スペインジローナの世界一のレストランカン・ロカに和合ロータリーグルメ13人を案内しました。すばらしい体験でした。」 谷 喜久郎君

「初めてのスペインでは同行した皆様にお世話になりました。直後のイタリアはシチリア島が印象に残りました。」 加治佐健二君

「昨日のゴルフ会で優勝してしまいました。申し訳ありませんでした。」 梶田浩太郎君

本日のニコボックス	8件	22,000円
-----------	----	---------

累 計	129件	818,150円
-----	------	----------

## 石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

・11月28日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・12月5日(水) 年末会員家族懇親会です。

※場所はホテルナゴヤキャッスルです。

※登録・受付 17:00～

開 会 17:30～

閉 会 20:30頃予定

※12月5日(水)のお昼の例会はございません。

・12月12日(水) 卓話終了後、年次総会を開催致します。

・12月26日(水) クラブ休日のため、休会です。

※12月の理事会は、12月19日(水)に開催致します。

## 榎野智之会長挨拶

『美女と野獣』

たいていの男性は、美人を目の前になると、尻込みをするものです。

「僕なんか、相手にされないだろう」

と勝手に思い込んで、声を掛ける事すらしないのが普通であります。

そのため、「高嶺の花」とされる女性ほど、実は、男性からあまり声を掛けられないという不思議な現実があるのですね。

アメリカのある学者が、魅力的な女性と、平均的な女性を歩道に立たせて実験したところ、平均的な女性は、歩行者の男性に声を掛けられたり、デートに誘われたりしたが、魅力的な女性に声をかける男性はゼロであったそうです。

では、どんな男性が美人へアプローチするかというと、「俺は魅力的なんだ」ときわめて自己評価の高いナルシストか、あるいは自分のことを「俺はブサイクだ」と自認するタイプのどちらかのタイプであります。

つまりまったく正反対のタイプの男性が美人とおつきあいできる可能性が大なのです。

自分の事を魅力的だと思っている男性は、たとえそれが勘違いでも、自分の魅力に釣り合うだけの女性を求めます。

だから、ナルシストほど、積極的に美人にアプローチし、結果として、おつきあいできる。

ところが興味深いことに、「俺は、間違いなく三枚目」と自認するタイプも、美人とおつきあいできるのであります。

なぜかというとならば、自分がブサイクだと思っているだけに、美人を前にしても臆することなく、堂々と話しかけることができるのです。

たいていの男性は、美人を前にすると、自分を少しでもカッコよく見せようとするため、神経質になりすぎてしまう。自然体で接することができないのである。自分の魅力を伝えようとするとすぎて緊張し、かえって魅力を伝えることができなくなります。

ところが、自分をブサイクだと思っている男性はそもそも自分に最初から上手くいく可能性などないと思って、開き直っている。

そのため、神経質になったり、不安になったりする必要もなく、美人に対しても、ごく自然に接することができる。だから、結果としてうまくいってしまうことも多いのであります。

## 卓 話

### 写真家とセントアンドリュース



写真家 秋山真邦  
同志社大学卒業後、写真家としてスコットランドのゴルフの聖地と言われるセントアンドリュースに1985年から30年以上にわたり毎年、年に3、4回と訪問し、セントアンドリュースの写真を撮り続けている。

セントアンドリュースは歴史ある街セントアンドリュース市にあり、カトリックとプロテスタントの戦いの跡が数百年もの間そのままの状態に残され、街自体が歴史的建造物に囲まれている。この街は食も豊かでアングス牛のステーキや生牡蠣は絶品であり、是非皆様も訪れたら食して頂きたい程です。

もともとスコットランドのリンクスコースは海と川があるところに位置し、地面は少し掘れば砂地が出てくる土地で、有名なポットバンカーは牧場の羊飼いが風よけに作ったと言われています。そしてリンクスにはウサギが穴を作って住んでおり、このウサギが掘った穴がちょうどゴルフのカップくらいの大きさで、ゴルフの発祥がこのウサギの穴に球を入れるところから始まったことが想像できます。

写真は一番皆さんから評判が良いのは日の出や夕日の黄金色の温かい暖色系が好まれますので、写真を撮るときにはお勧めです。

例会	月日	今後の予定
第2246回	11. 28	大村秀章愛知県知事 「“Heart” of JAPANを目指して」
第2247回	12. 5	年末会員家族懇親会 登録・受付 17:00～ 開 会 17:30～ 閉 会 20:30頃(予定) ホテルナゴヤキャッスル (お昼の例会はございません)
第2248回	12. 12	会員 服部 滋君「世界遺産と私」
第2249回	12. 19	名古屋大学減災連携研究センター長 福和伸夫氏 「次の震災について 本当のことを話してみよう。」
	12. 26	規定休日(例会はございません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。